

Fecha 26.06.2017	Sección Cartera	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

DESBALANCE



Luis Videgaray

Refuerzan lucha contra evasión

Por todos los frentes se está cerrando el paso a la evasión de impuestos. Nos dicen que recientemente la Secretaría de Relaciones Exteriores, que tiene como titular a **Luis Videgaray**, y el Senado de la República, cuyo presidente de la mesa directiva es **Pablo Escudero**, ratificaron dos decretos relacionados con los tratados para evitar la doble tributación y evasión fiscal con España y Argentina. Se trata de un protocolo que modifica el convenio entre México y el Reino de España en materia del impuesto sobre la renta y el patrimonio, y para prevenir el fraude fiscal. En

tanto, nos comentan que con Argentina se aprobó el acuerdo para evitar que los contribuyentes de ambos países paguen dobles impuestos. Sin duda, el gobierno está buscando cubrir todos los espacios posibles para lograr que quienes tengan que contribuir, lo hagan.



Marcos Martínez

Reto “cobrón” para la banca

Nos cuentan que ante la entrada en vigor de las disposiciones legales que penalizan los excesos de los despachos de cobranza en el país, la Asociación de Bancos de México, que encabeza **Marcos Martínez**, ve algunos riesgos en la puesta en marcha de la legislación. Nos detallan que los banqueros temen que la interpretación por parte de los jueces no sea la adecuada y se entorpezca la cobranza bien hecha a clientes morosos. Si bien en la Ciudad de México y Nuevo León ya se tenía experiencia en la regulación de estos despachos, la norma federal supone un reto mayor a los jueces al tratarse de un tema nuevo, sobre el cual hay pocos especialistas en el país. Por ahora, los bancos esperan que la regulación no afecte la morosidad, principalmente en la cartera de consumo, y en cuestión de meses se verán los primeros resultados. Será clave la participación de los clientes, quienes al detectar cualquier irregularidad deben demandar directamente ante el ministerio público, lo que podría inhibir de inicio a los “cobrones”, nos dicen.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 26.06.2017	Sección Cartera	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------



Alejandro Navarrete

¿Carpetazo para Tecnoradio?

El Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) llega a la etapa final de la polémica licitación de radio en la que Tecnoradio, que presuntamente tiene vínculos con Radiorama, no pagó los 280 millones de pesos que comprometió por 37 frecuencias para evitar problemas. Nos dicen que **Alejandro Navarrete**, titular de la Unidad de Espectro Radioeléctrico del IFT, está listo para entregar los títulos de concesión entre el 26 y 28 de junio para las primeras 122 frecuencias que pagaron la contraprestación correspondiente, como establecen las bases de licitación. Hay 25 participantes que fueron autorizados por el regulador para hacerse de las estaciones de radio de empresas que, como Tecnoradio, fueron descalificadas por no pagar la contraprestación a tiempo. Sobre estas frecuencias nos dicen que si pagaron con suficiente tiempo para que el instituto procesara la concesión, podrían ir a firmarla la próxima semana. De lo contrario, esos títulos de concesión saldrán en una segunda ronda licitatoria.



Ernesto Hernández

La cara verde de General Motors

General Motors de México, la segunda armadora con mayor volumen de producción en el país, ha buscado aprovechar mejor los recursos naturales que usa. El año pasado, la empresa que preside **Ernesto Hernández** estuvo en el Top 5 de instalaciones de la marca en Norteamérica con el uso más eficiente de recursos naturales. Según nos cuentan, la armadora reutilizó 44% del agua en todos sus centros de manufactura en el país, misma que utilizó para riego de áreas verdes, sanitarios, torres de enfriamiento y cabinas de pintura. La planta de San Luis Potosí recicló 88% del agua que extrae del subsuelo. Además, pese a que en 2016 creció la producción, se redujo en 1.35% la generación de residuos sólidos. La empresa funde los residuos de metal para volver a hacer componentes, la arena y escoria de fundición se usan para fabricar cemento y la madera que se desecha se utiliza para elaborar tarimas y muebles.